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Mano Paesaggistico: si apre uno spíraglío
LA PROMESSA è di non annullare le attività
legate al marmo, conciliandole con il rispetto per
l'ambiente. Parole importanti quelle pronunciate
da Gianfranco Venturi, presidente della VI
commissione del consiglio regionale, durante un
incontro a Firenze con i rappresentanti di Cosmave
sul Piano paesaggistico in corso di approvazione.
Tutto questo a pochi giorni dall'assemblea al Musa
di Pietrasanta, con i sindaci, gli imprenditori e i
cavatori pronti a marciare su Firenze a causa di un
piano definito «peggiorativo» rispetto al testo
adottato a luglio. Oltre al presidente del Cosmave
Fabrizio Rovai, era presente anche Daniele Poli

della Cooperativa Levigliani. L'incontro, promosso
dal consigliere regionale Giuseppe Del Carlo (Udc),
ha affrontato le ricadute del piano, in corso di
esame, nel settore dell'estrazione e lavorazione del
marmo. «Di fronte alle rimostranze degli
imprenditori versiliesi - spiega Del Carlo - Venturi
ha detto di voler affrontare in commissione alcune
criticità per trovare soluzioni che rispettino
l'ambiente senza però annullare l'attività legata al
marmo. Ci adopereremo, quindi, per eliminare
alcuni ostacoli, ad esempio quello di considerare
come nuove attività estrattive gli ampliamenti di
cave attive e i rinnovi di autorizzazioni scadute».
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